

Nuevo análisis sobre el uso de sustancias en la vida universitaria revela un preocupante aumento en el consumo de psicofármacos entre los estudiantes

Sociedad



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/nuevo-analisis-sobre-el-uso-de-sustancias-en-la-vida-universitaria-revela-un-preocupante-aumento-en-el-consumo-de-psicofarmacos-entre-los-estudiantes_19010.php

**NUEVO ANÁLISIS SOBRE EL
USO DE SUSTANCIAS EN LA
VIDA UNIVERSITARIA
REVELA UN PREOCUPANTE
AUMENTO EN EL CONSUMO
DE PSICOFÁRMACOS
ENTRE LOS ESTUDIANTES**

Sociedad

Nuevo análisis sobre el uso de sustancias en la vida universitaria revela un preocupante aumento en el consumo de psicofármacos entre los estudiantes

Investigación revela la sorprendente utilización de psicofármacos entre 3.098 estudiantes de la Universidad de la República en el último año.

Estudio sobre Consumo de Sustancias en Estudiantes Universitarios

La Universidad de la República y la Junta Nacional de Drogas han presentado un revelador estudio que analiza el consumo de sustancias entre los estudiantes universitarios. Este informe destaca una alta prevalencia en el uso de psicofármacos.

Metodología del Estudio

El estudio se llevó a cabo a través de una encuesta realizada a 3.098 estudiantes de grado de la Universidad de la República, lo que proporciona una muestra representativa para el análisis.

Resultados Principales

Uno de los aspectos más llamativos del informe es la presencia de psicofármacos en los últimos 12 meses. Los resultados indican que: 12,8% de los encuestados consume tranquilizantes. 10,1% utiliza antidepresivos. 6,9% ha consumido opioides.

Consumo Diferenciado por Género

Jessica Rodríguez, investigadora del Observatorio Uruguayo de Drogas, destacó las características del consumo de estas sustancias, evidenciando que: Las mujeres universitarias duplican el consumo de tranquilizantes en comparación con las mujeres no universitarias. Similar tendencia se observa en el consumo de antidepresivos. El uso de opioides y estimulantes es mayor en ambos géneros universitarios en relación con la población general.

Uso de Psicofármacos sin Prescripción Médica

Rodríguez advirtió que muchas de estas sustancias son consumidas sin la debida prescripción médica. En cuanto a los tranquilizantes, se encontró que el: 42% de los jóvenes usa estos medicamentos sin receta. El uso de antidepresivos generalmente se realiza con prescripción. El uso de opioides sin receta se aproxima al 40%.

Otros Consumos Relevantes

El informe también reveló que el alcohol, el tabaco y el cannabis siguen siendo las drogas más consumidas por la población universitaria. En particular: El 12% de los consumidores de alcohol presentan un uso

problemático.

El 15% de los consumidores de cannabis mostró signos de uso problemático. El 6% de los universitarios ha consumido cocaína alguna vez, mientras que el 1,4% lo hizo en los últimos 12 meses.

El 8% y 6% de los estudiantes han probado alucinógenos y éxtasis, respectivamente.

Edad Promedio de Consumo

La edad promedio de los estudiantes que consumen estas sustancias ronda los 22 años, lo que resalta la necesidad de abordar esta problemática de manera integral.

Conclusiones

Los hallazgos de este estudio ponen de manifiesto la importancia de generar políticas efectivas de prevención y concienciación sobre el consumo de sustancias en la comunidad estudiantil, promoviendo la salud y el bienestar de los jóvenes universitarios.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**NUEVO ANÁLISIS SOBRE EL
USO DE SUSTANCIAS EN LA
VIDA UNIVERSITARIA
REVELA UN PREOCUPANTE
AUMENTO EN EL CONSUMO
DE PSICOFÁRMACOS
ENTRE LOS ESTUDIANTES**

el uso de sustancias en la vida universitaria revela un preocupante aumento en el consumo de psicofarmacos

Tags

estudiantes, consumo, opioides, estudio, sustancias, universitarios, resultados, informe, consumido, universidad, tranquilizantes, antidepresivos

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

- 4.2 *** *Análisis revelador sobre el consumo de sustancias en la población estudiantil universitaria de Uruguay*

- 4.0 *** *Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%*

- 4.8 *** *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*

- 4.4 *** *En dos décadas, Uruguay ha experimentado un notable aumento en su matrícula universitaria, con el número de estudiantes que se ha duplicado*

- 4.1 *** *Aumento alarmante en el consumo problemático de alcohol, cocaína y marihuana, revela el Observatorio de la Junta Nacional de Drogas*

- 3.7 *** *Un estudio de una universidad alemana revela que la semana laboral de cuatro días contribuye a disminuir el estrés laboral*

- 4.2 *** *La relación entre el consumo de cannabis en jóvenes y el desarrollo de esquizofrenia y otros trastornos psicóticos*

- 5.0 *** *Un estudio de una universidad británica revela que cada cigarrillo podría restar hasta 22 minutos de vida*

- 4.0 *** *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo